

## VEMA eG spendet für Hilfsorganisationen

**Die VEMA eG nimmt nicht nur die Verantwortung in der Versicherungswirtschaft wahr, sondern trägt auch soziale Verantwortung. Im Jahr 2014 hat die Genossenschaft über 20.000 € für folgende nationale und internationale Organisationen gespendet: Kinderhospiz in Karlsruhe - verbessert die Lebensqualität von schwerkranken oder unheilbar kranken Kindern und Jugendlichen. Es steht mit Hilfsangeboten auch den Geschwistern und den Eltern zur Verfügung.**

Die VEMA eG ist der größte genossenschaftlich organisierte Verbund von Versicherungsmaklern in Deutschland.

Die VEMA eG nimmt nicht nur die Verantwortung in der Versicherungswirtschaft wahr, sondern trägt auch soziale Verantwortung. Im Jahr 2014 hat die Genossenschaft über 20.000 € für folgende nationale und internationale Organisationen gespendet:

- Kinderhospiz in Karlsruhe - verbessert die Lebensqualität von schwerkranken oder unheilbar kranken Kindern und Jugendlichen. Es steht mit Hilfsangeboten auch den Geschwistern und den Eltern zur Verfügung.
- Karlsruher Kindertisch: übernimmt die Finanzierung der warmen Mahlzeiten in den Einrichtungen (Kindergarten, Schulen oder Tagesstätten) für Kinder aus sozial schwachen Familien.
- Straßenkinder e.V. - der Verein betreut obdachlose Kinder und Jugendliche in Berlin. Sozialarbeiter und ehrenamtliche Kräfte unterstützen sie bei der Bewältigung ihrer schwierigen Lebenssituation und sind bemüht über umfangreiche Hilfsangebote die Kinder und Jugendliche zu reintegrieren.
- Glücksmomente Verein zur Förderung pferdegestützter Therapie und Pädagogik. Über die Reithera pie werden Kinder, aus einem problematischen sozialen Umfeld, die mit Krankheit und Verlust konfrontiert sind oder mit geistigen und körperlichen Einschränkungen leben, in ihrer Entwicklung und Persönlichkeitsentfaltung ganzheitlichen gefördert.
- Ärzte ohne Grenzen - die Organisation trägt dazu bei, medizinische Hilfe für Menschen in Not zu leisten und ihr Leid zu lindern, wenn durch Naturkatastrophen oder durch Menschen verursachte Krisen die lokalen Gesundheitsstrukturen nicht mehr greifen.
- das Frauenhaus in Bayreuth - hier werden Frauen und deren Kinder, die von Gewalt und Misshandlung bedroht sind, aufgenommen.

Die Versicherungsmakler-Makler-Genossenschaft (VEMA) eG wurde 1997 von Maklern für Makler gegründet mit dem Ziel Mehrwerte für die VEMA-Partner zu schaffen und damit die Genossen und Partner wirtschaftlich zu fördern. Die VEMA eG stellt vielfältige Serviceleistungen aus den Bereichen Prozessoptimierung, Produktmanagement, Weiterbildung und Unternehmensberatung kostenlos zur Verfügung. Diese Serviceleistungen erleichtern den Partnerbetrieben das tägliche Geschäft und schaffen die Voraussetzungen für positive Geschäftsentwicklungen.

Derzeit sind 2106 Versicherungsfirmen mit insgesamt 13.057 Angestellten (Stand 05/2015) in der Genossenschaft zusammengeschlossen.

Gerade die steigende Anzahl der Mitglieder, die die Genossenschaft mit ihrer Einlage unterstützen, sorgen für die kontinuierliche Steigerung des Spendenanteils.

Die VEMA eG wird sich auch in Zukunft für wohltätige Zwecke sowohl in Deutschland wie auch

über die Grenzen hinaus einsetzen und die Hilfsorganisationen sorgfältig auswählen.

**Kontakt:**

VEMA eG  
Monika Leutzbach  
Steinhäuserstr. 3  
76135 Karlsruhe  
[monika.leutzbach@vema-eg.de](mailto:monika.leutzbach@vema-eg.de)

[www.vema-eg.de](http://www.vema-eg.de)

vema